

OPINAN CIUDADANOS

CON MANOLO JIMÉNEZ COAHUILA TIENE RUMBO

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Elogian la seguridad, infraestructura, empleo y acciones sociales durante su primer año de mandato

materia de seguridad, infraestructura, empleo, acciones sociales y de otros rubros durante su primer año de gestión.

FRONTERA-COAH.- Es Manolo el mejor Gobernador, así lo ma-

nifestaron los ciudadanos pues han visto los

buenos resultados que a dado a Coahuila en



LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Sábado 30 de Noviembre de 2024

Año XXXVIII No. 13,638
Cd. Acuña, Coahuila

RECORREN REGIÓN CENTRO Y CARBONÍFERA

Revisan Manolo y Claudia proyectos para Coahuila



EN PASTA DE CONCHOS

Encontraremos a todos: Sheinbaum

Cumplió su compromiso y visitó este viernes la región carbonífera



CARLOS MACIAS/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH. - Tal como lo había prometido en su anterior visita con el expresidente Andrés Manuel López Obrador, Claudia Sheinbaum Pardo visitó Pasta de Conchos donde sostuvo una reunión con viudas y familiares de mineros caídos el 19 de febrero de 2006, a quienes reiteró su compromiso de continuar y concluir el rescate de sus restos mortales.

Durante su visita, Sheinbaum estuvo acompañada por el gobernador

del estado Manolo Jiménez Salinas, así como de los titulares de la Comisión Federal de Electricidad, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Protección Civil, entre otros funcionarios federales.

En su discurso, Sheinbaum Pardo se comprometió a "encontrarlos a todos" y aseguró que se garantizarán los recursos necesarios para continuar con los trabajos de recuperación de los 61 mineros durante los seis años de su gobierno.

LOCAL / PÁG. 2

Se reúnen con familiares de mineros de Pasta de Conchos y El Pinabete; junto a sus respectivos equipos de trabajo, llevan a cabo reunión para revisar proyectos y obras para Coahuila, Manolo le hace entrega de su Primer Informe de Gobierno

STAFF/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

COAHUILA.- Previo a su primer Informe Ciudadano, el gobernador Manolo Jiménez Salinas recibió en Coahuila a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, con quien tuvo una fructífera gira de trabajo por las regiones Carbonífera y Centro.

En San Juan de Sabinas, Claudia Sheinbaum y Manolo Jiménez se reunieron con familiares de mineros



El Gobernador Manolo Jiménez recibió a la Presidenta de la República Claudia Sheinbaum en su gira por las regiones Centro y Carbonífera.

de Pasta de Conchos y de El Pinabete, donde revisaron los avances de este rescate humanitario.

"Estuvimos en la región Carbonífera reunidos con

las familias de los mineros de Pasta de Conchos y el Pinabete para revisar los avances de este gran rescate humanitario. Agradezco y reconozco el gran com-

promiso y voluntad de la Presidenta para continuar trabajando en esta causa tan importante que nos convoca a todas y todos en equipo".

Además, en Frontera, en las instalaciones del 105 Batallón de Infantería, la Presidenta de México y el Gobernador de Coahuila, junto a sus respectivos equipos, tuvieron una mesa de trabajo en la que se revisaron los proyectos y obras que se estarán llevando a cabo en nuestra entidad, para beneficio de las y los coahuilenses.

Durante esta visita de Claudia Sheinbaum a Coahuila, se afianzaron compromisos y se llegó a nuevos acuerdos en temas y proyectos como el plan de agua para la región Carbonífera.

LOCAL / PÁG. 2

MOSAICO



"SE FUE EN PAZ"

Silvia Pasquel, Alejandra y Luis Enrique Guzmán, dieron detalles sobre la muerte y velorio de su madre Silvia Pinal.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Impacta a ganaderos cierre fronterizo en PN

REDACCIÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El cierre de la frontera para la exportación de ganado mexicano, impuesto por el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos tras la detección de un caso de gusano barrenador en Chiapas, ya comienza a generar efectos negativos en el sector ganadero de Piedras Negras.

La imagen de los camiones cargados con cabezas de ganado esperando para cruzar hacia Eagle Pass es ahora

inexistente, reflejando la magnitud del impacto. Empresarios locales, como Carl Bres Carranza, han destacado la gravedad de la situación, subrayando la importancia de la ganadería para la economía de Coahuila y de México en general.

"Es un tema que debe tomarse con mucha seriedad, ya que el cierre fronterizo representa una afectación directa y significativa para los ganaderos de la región".

LOCAL / PÁG. 2

Aseguran a cuatro adolescentes por halconeo y drogas

Los menores, dos hombres y dos mujeres, fueron puestos a disposición del Ministerio Público

EXZAEEL BECERRIL/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Cuatro adolescentes fueron detenidos la tarde del miércoles en Piedras Negras por posesión de drogas y el delito de halconeo, es decir, por colaborar

con organizaciones delictivas vigilando movimientos de autoridades.

Los detenidos son dos hombres, Ángel "N" y Jesús "N", junto a dos mujeres, Miriam "N" y Wendy "N", quienes ya fueron puestos a disposición del Ministerio Público.

Rogelio Gómez Rodríguez, coordinador del Ministerio Público, explicó que, al ser menores de edad, los detenidos fueron canalizados al área



Al ser menores de edad, los detenidos fueron canalizados al área especializada en Adolescentes, en relación con los cargos de posesión de narcóticos y delitos contra la seguridad y justicia.

especializada en adolescentes, en relación con los cargos de posesión de narcóticos y delitos contra la seguridad y justicia.

De acuerdo con la ley de justicia para adolescentes,

tras el término constitucional de 36 horas, los jóvenes serán presentados ante el órgano jurisdiccional para su audiencia inicial, que está programada para este viernes.

